



# P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr.: 2025 - 046

Datum: 11.03.2025

Büro des Landrates, Pressestelle  
Hospitalstraße 1-2, 39576 Hansestadt Stendal  
E-Mail: pressestelle@landkreis-stendal.de, Fax: 03931 213060

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Stefan Rühling Tel.: 03931 60- 7516  
Titel der Pressemitteilung: Platte mit Ehrennadel ausgezeichnet - Landrat vertritt  
Ministerpräsident Reiner Haseloff.

Im Rahmen der jüngsten Ortsbürgermeister-Beratung der Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte ist Rita Platte durch Patrick Puhmann überrascht worden. Die Griebener Ortsbürgermeisterin erhielt durch den Landrat, stellvertretend für Ministerpräsident Reiner Haseloff, die Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt.

Puhmann, der die Überraschung gemeinsam mit Einheitsgemeinde-Bürgermeister Andreas Brohm vorbereitet hatte, übermittelte die besten Grüße des Ministerpräsidenten und begann seine kurze Rede mit einem Zitat: „Ich tue alles für eure Schule. Kinder sind das Allerwichtigste auf der Welt und solange ich kann, helfe ich gern.“ Der Landrat löste erst danach auf, von wem dieses Zitat stammte. „Ich habe die Ehre, heute aus Ihrer Mitte eine Person zu ehren, die diese Worte gesagt hat. Sie ist seit 1991 Bürgermeisterin beziehungsweise Ortsbürgermeisterin - das sind fast 34 Jahre: Rita Platte.“

Mit der Auszeichnung würdigte Puhmann stellvertretend für Haseloff das Wirken der Griebener Ortsbürgermeisterin. „Sie haben Ihre Hände bei allen wichtigen Institutionen und Einrichtungen im Spiel und können auf eine Vielzahl an gelungenen Projekten zurückblicken. Die örtliche Grundschule, einer der mitgliederstärksten Sportvereine im Landkreis Stendal mit eigenen Trainingsräumen und Sportgelände, eine engagierte Bürgerschaft, tolle Vereine, eine Mühle und nicht zuletzt die immer noch lebendige Fähre – all das sind Verdienste und Leistungen, die es mir erlauben, Ihnen die Ehrennadel zu verleihen.“